

# El ferrolano Tone Pazos se proclamó campeón gallego

Otros dos locales, Julio Leira e Inés Prado, los mejores en sus categorías

**REDACCIÓN  
FERROL**

Rotundo éxito local en el Campeonato Gallego absoluto que el viernes concluyó en Padrón y en el que tres deportistas de la comarca se situaron al frente de las clasificaciones en las tres categorías en liza. Tone Pazos, del Círculo Ferrolán de Xadrez, fue el mejor de todos ellos al proclamarse campeón absoluto después de realizar un gran torneo que lo llevó a encabezar la clasificación.

El departamental, que partía como tercer mejor cabeza de serie según el ranking previo, finalizó con seis puntos, los mismos que Gregori Nedobora –Xadrez Galaecia–, Luis Marcos Medarde –USC– y el Maestro Internacional y número uno del torneo, Diego Espiñeira –Ajedrez Padrón–. Sin embargo, salió benefi-

ciado del sistema de desempate y ello lo llevó a la primera posición.

En el camino hacia este entorchado, el Maestro Fide ferrolano resolvió favorablemente sus tres primeros emparejamientos, frente a José Manuel Chao, Javier Barral y Gregori Nedobore. Precisamente, este triunfo ante un adversario directo en la zona alta de la clasificación resultó, en cierta medida, determinante en el desarrollo posterior del torneo. En la cuarta ronda, Tone Pazos cedió tablas ante José Luis Fernández, una concesión que, sin embargo, no le privó de seguir en la parte privilegiada del cuadro. Así, en las dos siguientes partidas ganó a Jorge Rodríguez y Adrián Gómez. En la última ronda, y con el título en juego, le llegaron las tablas ante José M. Pérez para alcanzar esos seis puntos que, a la postre, le dieron



Antonio Pazos -derecha-, durante una partida de la liga gallega

JORGE MEIS

el título de campeón.

Otro de sus compañeros del Círculo, Henrique Rey Malde, tuvo también un destacado papel en una cita en la que acabó entre los diez primeros, mejorando notablemente el ranking con el que partía. El joven solo cedió dos derrotas –una de ellas ante el subcampeón–, lo que le llevó a sumar la nada despreciable cantidad de cinco puntos, superando además a ajedrecistas con mayor puntuación como el Maestro Fide Fernando Sánchez –número dos del torneo–.

Los buenos resultados para los locales, sin embargo, no se quedaron ahí, puesto que tanto Julio Leira, del Grupo Bazán, como Inés Prado, del Círculo Ferrolán de Xadrez, se situaron en los primeros puestos de la clasificación de veteranos y femenina, respectivamente.

Leira alcanzó una puntuación de cuatro puntos y medio, lo que lo llevó a la decimonovena posición en la general. El local empezó bien y, aunque “pinchó” en la siguiente ronda, fue capaz de enlazar tres victorias consecutivas

que le permitieron cobrar fuerzas en su mano a mano con otro de los veteranos del torneo, José Luis Bellas, con el que finalmente acabó empatado a puntos, aunque con mejor coeficiente de desempate.

Inés Prado, por su parte, no contó con oposición en el cuadro femenino, lo que no resta mérito a su vigésimo cuarta plaza en una cita que contó con casi noventa participantes. La ajedrecista del Círculo Ferrolán de Xadrez sumó cuatro puntos ganando otras tantas partidas. ■